
Скоростная автомобильная 
дорога Москва – 
Санкт-Петербург (М-11) 

Это одна из первых крупных автодорог России, 
проезд по которой будет платным. Существующая 
федеральная трасса М-10 «Россия» будет служить 
бесплатным дублером. Общая протяженность авто-
мобильной дороги составит 684 км. Новая трасса 
пройдет по Московской  (90 км), Тверской (253 км), 
Новгородской (233 км) и Ленинградской (75 км) об-
ластям. 

Ввод в эксплуатацию скоростной автотрассы 
Москва – С.-Петербург планируется в 2018 году. 
Количество полос движения – от 4 до 10, ширина 
полосы движения – 3,75 м, ширина разделительной 
полосы – 5 м и ширина обочины – 3,5 м. Расчетная 
скорость движения 150 км/час. Платными на новой 
трассе будут не все участки, а около 60%. 

В июне этого года в рамках Международного 
экономического форума, проводимого в Санкт-
Петербурге, председатель правления ГК «Россий-

ские автомобильные дороги» С.Кельбах заявил, что 
цена проезда по платной скоростной автодороге мо-
жет составить около 1100-1200 рублей. 

Идет первый этап строительства скоростной 
автомобильной дороги Москва – С.-Петербург с 15 
по 58 км. От МКАД до Шереметьева-1 дорога будет 
иметь 10 полос движения, а до Зеленограда – 8. Трас-
са будет иметь развязку для выезда из Зеленограда. 

Пилотный проект 
Зеленограда

Префектура Зеленоградского 
административного округа совместно 
с консорциумом «Безопасный город» 
организовала и провела расширенное 
совещание по обсуждению пилотного проекта 
«Безопасное перемещение школьников» в 
рамках реализации городской программы 
«Безопасный город». 

С докладами по теме выступили исполнитель-
ный директор консорциума «Безопасный город» 
О.Мельников, руководитель направления ОАО 
«РТИ» М.Тимонин, канд. экон. наук, начальник от-
дела информационно-технологического развития 
Префектуры ЗелАО А.Коробова, менеджер про-
ектов ОАО «МТС» В.Кутовая, руководитель про-
екта ОАО «ТЦ «Геоинформатика» А.Слепцов, ру-
ководитель проектов ОАО «Конструкторское бюро 
опытных разработок» Д.Сусанин, директор депар-
тамента ООО «Техкомпания Хуавэй» А.Сурков, 
руководитель проектов ОАО «НИИМЭ и Микрон» 
М.Ганыкин, советник по внешним коммуникациям 
технопарка «Саров» Е.Рукавишникова.

В развернувшейся дискуссии приняли участие 
представители органов МВД, МЧС, управлений об-
разования, культуры, здравоохранения, физической 
культуры и спорта, департаментов информатизации, 
региональной безопасности, администраций школ 
Зеленограда, родительских комитетов, обществен-
ных организаций, Минтранса РФ и Департамента 
транспорта Москвы, средств массовой информации, 
в частности, «Первый образовательный канал», на-
учных кругов. 

Бизнес-сообщество в составе экспертной груп-
пы было представлено компаниями ОАО «РТИ», 
ООО « Техкомпания Хуавэй», ОАО «КБОР», «Сам-
сунг электроникс Рус компании», ОАО «МТС», 
ОАО «МГТС», ОАО «НИИМЭ и Микрон», ОАО 
«ТЦ «Геоинформатика», ОАО «Авангард», ЗАО 
«Крафтвэй корпорэшн ПЛС», ООО «Витология», 
ООО «Феникс».

 А.ИВАНОВ

Алексея Алексеевича Ищука – председа-
теля Зеленоградского окружного управления 
Московской конфедерации промышленников и 
предпринимателей – с днем рождения. 

Желаю здоровья, счастья, благополучия. 

Префект ЗелАО А.СМИРНОВ
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В июле этого года Арина Легошина завоевала звание чемпионки мира по фигурному 
катанию на роликовых коньках в своей возрастной группе. Причем она сумела сделать это 
в 14 лет! Наверное, в спортивной истории Зеленограда нет более молодой спортсменки
с таким высоким титулом. А как же начинался путь к этой мировой вершине?

Встречи префекта Зеленоградского 
административного округа Анатолия 
Смирнова с лидерами профсоюзного 
движения нашего города давно 
уже вошли в практику и стали 
традиционными. Вот и в этот раз 
председателей профкомов пригласили 
на очередное совещание, где к 
обсуждению предлагались достаточно 
значимые вопросы социальной 
направленности.

Один из них стоит достаточно 
остро. Это борьба с незаконным оборо-
том наркосодержащих веществ.

Вполне естественно, что по-
сле доклада заместителя префекта 
Е.Вишнякова о работе антинаркотиче-
ской комиссии и о предпринимаемых 
профилактических мерах в молодеж-
ной среде, последовал ряд вопросов.

Отвечая на них, Евгений Евгенье-
вич пояснил, что за истекшие 8 месяцев 
органами правопорядка было изъято 
более 600 граммов наркотических ве-
ществ, в т.ч. героин, гашиш, амфитами-
ны и т. д. 

Ликвидирован наркопритон, пре-
сечена деятельность двух преступных 
группировок, занимающихся сбытом 
наркотиков. Вместе с тем в городе нет 
(по крайней мере, не выявлено) крими-
нальных лабораторий, занятых произ-
водством веществ этого ряда.

Несмотря на то, что расположение 
Зеленограда создает определенный 
фон (наш округ находится обособлен-
ным анклавом в Московской области), 
по сравнению со столичными округа-

ми выглядит более благополучно, а по 
ряду параметров наблюдается и оздо-
ровление обстановки.

И в этом немалая заслуга горожан. 
Люди нередко информируют органы 
о неблагополучных адресах, иных 
фактах, что позволило провести ряд 
успешных мероприятий.

Был поднят и вопрос о знакомстве 
родителей с первыми и основными 
признаками проявления наркозависи-
мости у детей. Председатели профсо-
юзных организаций готовы оказать со-
действие и помощь при организации 
лекториев в трудовых коллективах, 
распространении методической лите-
ратуры. 

Не меньший интерес вызвал во-
прос о системе МФЦ и перспективе 
их развития. Начальник контроль-
ного управления ГБУ МФЦ Москвы 
Р.Шибаршин доложил, что сегодня в 
столице действует 65 многофункцио-
нальных центров по оказанию госу-
дарственных и муниципальных услуг. 
До конца года будет открыто еще не 
менее 30. 

Появятся новые центры и в Зе-
ленограде. Кстати, уже сегодня 
практически 100% жителей нашего 
административного округа имеют 
возможность получить такие услуги 
на месте.  В целом же по Москве это 
показатель составляет 65%. И уже от-
мечены факты, когда из столицы люди 

приезжают к нам, чтобы получить ту 
или иную услугу.

Роман Геннадьевич отметил также, 
что уже в сентябре спектр услуг расши-
ряется. Причем есть резерв сокращения 
сроков их предоставления.

Кстати, в МФЦ передаются функ-
ции регистрации и выдачи свиде-
тельств, например, о рождении, а в 
дальнейшем и о заключении брака. В 
связи с этим возник вопрос: а будет ли 
сохранена традиционная торжествен-
ная церемония?

Раздавались на этом совещании и 
мнения  не по теме повестки дня. Впро-
чем, все вопросы нашли ответы и разъ-
яснения, а отдельные замечания будут 
изучаться.

 А.ЛЕВИН

Строительство М-11 у д. Черная Грязь
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ИНФОРМИРУЕМ ИЗ ПЕРВЫХ РУК

– Я оказался без работы, хочу 
встать на учет в Центр занятости. Но мне 
одна знакомая сказала, что стоять на бирже 
труда безработному можно только три меся-
ца. Это, действительно так?

Кирилл П.
– Законом о занятости населения человек мо-

жет числиться безработным пока ему не будет 
подобрана подходящая работа. Размер пособия 
по безработице и длительность его выплаты 
зависят от стажа работы и средней зарплаты с 
последнего места работы. Каждому обративше-
муся и встающему на учет в ЦЗН пособие рас-
считывается индивидуально. 

– За что могут приостановить выплату по-
собия по безработице?

Иван Петрович
– Каждому безработному, который зареги-

стрирован в ЦЗН, назначается дата и время пе-
ререгистрации (не более 2 раз в месяц), когда он 
должен приходить к специалисту ЦЗН для под-
бора подходящей работы. За нарушение сроков 
явки безработному могут приостановить выпла-
ту пособия на срок от 1 до 3 месяцев.

Также выплата пособия будет приостанов-
лена тем безработным, кто нарушил условия 
перерегистрации в ЦЗН. К примеру, пришел на 
явку без необходимых документов (паспорт и 
трудовая книжка). Кроме того, выплата пособия 

приостанавливается тем гражданам, кто отказы-
вается от вариантов подходящей работы (ст. 4 п. 
1 Закона о занятости населения в РФ).

Приостанавливаются выплаты и тем безра-
ботным, кто был направлен ЦЗН на обучение, 
но самовольно его прекратил.

На один месяц сразу же после постановки на 
учет приостанавливается выплата пособия тем 
безработным, кто был уволен за нарушение тру-
довой дисциплины (прогул, алкогольное опья-
нение на рабочем месте и пр.). Вне зависимости 
от величины оклада по последнему месту рабо-
ты такому безработному будет начислено мини-
мальное пособие в течение 6 месяцев.

– При постановке на учет в качестве без-
работного требуется ли справка с прежнего 
места работы?

Ольга П.
– Да, при постановке на учет по безработице 

вам, кроме паспорта, трудовой книжки, доку-
мента об образовании, необходимо представить 
в отдел трудоустройства ЦЗН справку о средней 
заработной плате (денежном довольствии) с по-
следнего места работы за 3 месяца (на бланке 
ЦЗН) вне зависимости от того, как давно вы 
прекратили трудовую деятельность.

Все перечисленные документы являются 
обязательными для предоставления в ЦЗН (ст. 3 
п. 2 Закона о занятости населения в РФ).

Служба информации ЦЗН ЗелАО

ЦЗН ЗелАО ИНФОРМИРУЕТ

Три вопроса о занятостиТри вопроса о занятости

   НА ЗАМЕТКЕ У ПРЕФЕКТА

Мы попросили префекта 
Анатолия Николаевича 
Смирнова рассказать 
о наиболее значимых 
событиях минувшей 
недели.

Работа по подготовке жилых домов и 
остальных зданий к зиме начинается практи-
чески за полгода до наступления холодов – в 
апреле, после отключения систем отопления. 
В этот период подрядные организации заняты 
подготовкой сети к эксплуатации: проверяют 
состояние трубопроводов систем отопления, 

холодного и горячего водоснабжения, при не-
обходимости осуществляют их ремонт.

В это же теплое время года большая работа 
проводится по подготовке к зиме и самих жи-
лых зданий. Подготовка к эксплуатации жи-
лых корпусов включает в себя обязательную 
проверку состояния чердачных и подвальных 
помещений, утепление окон и дверных прое-
мов в подъездах. Проводится ремонт кровель, 
доводчиков, заменяются разбитые стекла.

К зимнему периоду 2013-2014 гг. подготов-
лены и приняты жилинспекцией все 490 мно-
гоквартирных жилых домов и 5 общежитий. 

В этом году, помимо стандартных сезон-
ных работ по подготовке к зиме, было про-
ведено много дополнительных работ, на ко-
торые, по решению С.Собянина, выделены 
дополнительные весьма значительные сред-
ства. По-хозяйски распорядиться этими день-
гами мэр доверил депутатам муниципальных 
собраний. 

Благодаря этому в Зеленограде в преддве-
рии зимы дополнительно устанавливаются 
шумозащитные окна в корпусах 2-го микро-
района на Панфиловском проспекте, отремон-
тирована кровля и заменены стояки горячей и 
холодной воды в корпусах 8 и 9-го микрорай-
онов. Не будем забывать и о той колоссаль-
ной работе, которая была проделана в связи с 
капитальным ремонтом домов и практически 
всех подъездов города. 

С участием представителей Админис-
тративно-технической инспекции, МЧС и 
Мосжилинспекции в округе прошел смотр 
готовности снегоуборочной техники, средств 
малой механизации и персонала к работе в 
осенне-зимний период. 

К ЗИМЕК ЗИМЕ – – ГОТОВЫ! ГОТОВЫ!

Напомню, что в прошлом году, можно ска-
зать, впервые сдала экзамен новая органи-
зация – Государственное бюджетное учреж-
дение «Автомобильные дороги». Подобные 
предприятия были созданы в каждом округе 
Москвы, но только зеленоградские «Автомо-
бильные дороги» обеспечивают порядок на 
100% площадей округа.

В своей работе это предприятие руковод-
ствуется соответствующими нормативами 
и регламентами. В частности, существует 
строгая инструкция по использованию и 
очередности применения жидких и твер-
дых реагентов. Уборочную технику на всем 

маршруте уборки должны сопровождать со-
трудники ГИБДД с целью упорядочения дви-
жения транспорта.

В настоящее время ГБУ «Автомобильные 
дороги» располагает более чем двумястами 
единицами дорожно-строительной и спе-
циализированной уборочной техники, куда 
входят и самосвалы. С учетом водителей, 
ремонтных работников, механиков, диспет-
черов, дворников и других категорий сотруд-
ников в учреждении трудится 535 человек. 

Это большой и надежный коллектив, ко-
торый, надеюсь, не подведет нас и справится 
с уборкой в самые обильные снегопады, как 
это было прошлой зимой. Причем все штат-
ные сотрудники ГБУ – граждане РФ: зелено-
градцы и жители Подмосковья, среди них нет 
иностранных рабочих. 

Вместе с тем хочу предупредить все под-
рядные организации, что мы ни в коем слу-
чае не собираемся снижать уровень контроля 
и требовательности, и к халтурщикам будем 
применять штрафы и другие санкции. В Зе-
ленограде должны работать те, кто умеет, а 
главное, хочет обеспечивать комфорт нашим 
жителям.

По результатам проверки все подрядные 
организации и аварийные службы признаны 
в целом готовыми к работе в зимних усло-
виях.

Полностью подготовлены к предстоящей 
зиме учреждения социальной сферы. В том 
числе 121 здание образовательных учрежде-
ний, 37 учреждений здравоохранения и 15 
учреждений социальной защиты населения. 
Готовы к зиме также объекты теплоснабже-
ния и водоснабжения (на 100%), промышлен-

ного назначения и связи (97%), предприятия 
потребительского рынка и услуг (95%), дру-
гие городские объекты. 

Зеленоградским филиалом ОАО МОЭК 
проведена реконструкция тепловых сетей 
с применением новых технологий и пяти 
центральных тепловых пунктов. Ремонтиро-
вались также водопроводные и канализаци-
онные сети, колодцы, трансформаторные и 
распределительные подстанции, кабельные 
линии. 

Подготовка территории к зиме включает в 
себя и уборку листвы, а также неоднократную 
промывку магистралей «Чистодором». Дан-

ное моющее средство закуплено в плановом 
объеме. 

По поручению руководителя Комплекса 
городского хозяйства Петра Павловича Би-
рюкова, на территории округа будут промыты 
проезжая часть дорог, тротуары и дворовые 
территории. 

Данное мероприятие проводится дважды 
в год – после использования противогололед-
ных реагентов в весенний сезон и при профи-
лактическом мытье дорог перед применением 
противогололедных реагентов осенью. 

Применение «Чистодора» позволяет очи-
стить проезжую часть от скопившихся на ней 
остатков бензина, масляных пятен, мазута, 
жира и других отложений. Входящие в со-
став моющего средства активные вещества и 
функциональные добавки безвредны для че-
ловека и животных. 

Наверняка жителей интересует, как в этом 
году будет происходить применение жидких 
реагентов. Ответ здесь краток и прост: жид-
кие реагенты будут использоваться только на 
дорожных магистралях. На внутридворовых 
проездах будет применяться мелкофракцион-
ный щебень. Ну а в особо сильный гололед – 
песок с солью.

Согласно поручению заместителя мэра 
П.Бирюкова с 21 сентября начались проб-
ные топки. Отопление подано во все здания 
округа. В настоящее время ведутся работы 
по «развоздушиванию» стояков центрального 
отопления в жилых домах. Скоро тепло и уют-
но станет в каждой квартире Зеленограда.

 Записала Т.СИДОРОВА

Народный 
участковый

В системе МВД России стартовал еже-
годный Всероссийский конкурс «Народный 
участковый», который проходит в третий 
раз. Лучшего участкового выбирают люди 
путем голосования в Интернете. 

Это отличный пример открытого партнер-
ского взаимодействия органов внутренних 
дел и общества в оценке работы сотрудников 
одной из самых важных полицейских профес-
сий.

На сегодняшний день в органах внутрен-
них дел России насчитывается более 46 тысяч 
участковых уполномоченных полиции. Имен-
но они круглосуточно работают с населением 
на подведомственных им территориях, пер-
выми приходят на помощь людям в трудную 
минуту, занимаются профилактикой бытовой 
преступности, детской беспризорности, алко-
голизма и наркомании. Сегодня участковыми 
или при их содействии раскрывается каждое 
четвертое преступление. 

Конкурс традиционно пройдет в 3 этапа. 
Первые 2 состоятся на региональном уровне. 
На 2-м этапе на сайтах территориальных ор-
ганов будет проведено онлайн голосование (с 
7 по 16 октября). 

Лучшие участковые Российской Федерации 
примут участие в финальном этапе, который 
также пройдет в форме онлайн голосования на 
федеральном уровне.

Чтобы люди смогли получить полное пред-
ставление о каждом из претендентов на победу, 
на официальных интернет-сайтах территори-
альных органов МВД России будет размеще-
на информация о профессиональном опыте и 
достижениях участников конкурса «Народный 
участковый». Награждение лучших и вруче-
ние главного приза состоится в торжественной 
обстановке в канун профессионального празд-
ника 17 ноября – Дня участкового уполномо-
ченного полиции.

Претендентами на звание «Народный 
участковый» из 62 участковых уполномочен-
ных полиции по Зеленоградскому округу ста-
ли участковый уполномоченный полиции по 
району Крюково капитан Максим Вадимович 
Чернышев и участковый уполномоченный по 
районам Силино и Старое Крюково майор 
Владимир Викторович Ивашнев, сообщает 
пресс-группа УВД по ЗелАО ГУ МВД России 
по Москве.

И.ТИХОНОВ

КОНКУРС
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Выбор сделала сама
10 лет назад, когда Арине было 

всего 4 года, родители решили 
приобщить ее к спорту. Дочери 
было предложено два варианта: 
художественная гимнастика или 
фигурное катание на коньках. 
Она выбрала коньки. Рядом был 
Ледовый дворец (ЛД «Орбита», 
ДЮСШ №10), в который ее сна-
чала отводили на занятия родите-
ли. Когда Арина подросла, то уже 
сама спешила на лед. 

Прошли годы упорных трени-
ровок и выступлений на сорев-
нованиях различного уровня. В 
декабре прошлого года стала осва-
ивать технику фигурного катания 
на роликовых коньках, продолжая 
выходить и на лед. Но спортивные 
успехи ожидали ее на роликах. В 
2013 году она стала чемпионкой 
Москвы и серебряным призером 
России. 

В апреле текущего года при-
нимала участие во Всемирной 
олимпиаде в Москве. Правда, в 
тех соревнованиях преобладала 
танцевальная направленность. И 
вот все это количество, как гово-
рят философы, перешло в каче-
ство – в несомненный успех на 
чемпионате мира в Румынии.

Тренировки – 
это ежедневный труд

Журналисту без вопросов к 
героине, конечно, не обойтись. И 
начну с самых простых.

– Арина, сколько времени 
занимают тренировки в не-
делю?

– На роликах 2-3 раза, по 
полтора часа каждое занятие, а 
на обычных коньках – 5 раз при-
мерно по часу. Сейчас, когда идут 
занятия в школе, мне приходит-
ся еще до уроков тренироваться 
утром, а затем и вечером. То есть 
практически каждый день у меня 
посвящен льду или паркету…

– Какая разница в этих род-
ственных видах спорта?

– Техника катания практиче-
ски очень похожа. Но на роликах 
сложнее кататься, сложнее вы-
полнять отделенные элементы. 
Например, вращение. К тому же 
ролики тяжелее, чем коньки раза 
в полтора. Прыжки тоже тяжелее 
выполнять: пол, как вы понимае-
те, не лед. Но когда привыкаешь, 
становится легче. На паркете лег-
че отталкиваться и колеса едут 
нормально. Конечно, очень мно-
гое зависит от качества покрытия, 
независимо лед это или паркет.

– Ботинки на роликах чем 
отличаются от коньковых? 

– Они такие же как и фигур-
ные. Но вместо металлических 
лезвий здесь на раме установлены 
три колеса: переднее не вращает-
ся, а служит вместо зубца для тор-
можения.

– Какими критериями ру-
ководствуется жюри, оценивая 
выступления фигуристов на ро-
ликах?

– Теми же самыми, что и в фи-
гурном катании на коньках: учи-
тывается сложность элементов и 
артистизм.

– По 10-балльной системе?
– Нет, там сложнее. В баллах 

оценивается каждый элемент. И 
судьи могут сминусовать баллы, 
если элемент выполнен коряво. 
Или наоборот – прибавить, когда 
какой-то элемент выполнен бле-
стяще.

– В выполняемых програм-
мах, естественно, присутствуют 
прыжки. Наверное, они явля-
ются самыми трудными и по-
рой драматическими в исполне-
нии фигуристок?

– Прыжки не просто присут-
ствуют, они обязательны! Поэто-
му много времени на тренировках 
приходится уделять их разучива-
нию и совершенствованию. На-
пример, аксель в полтора оборота, 
двойной сальхов, двойной тулуп. 

Пока еще в программах не счита-
ются обязательными лутц и флип. 
Но я уже потихоньку осваиваю их.

– Какие-то смешные или ку-
рьезные случаи бывают во всех 
видах спорта. У вас они были?

– Как-то на соревнованиях я 
выехала на лед. Жду, когда вклю-
чат мою музыку, а ее нет и нет. 
Диктор объявляет, что фонограмма 
не читается. И поэтому мне сейчас 
поставят чужую. На трибунах раз-
дался смех. А мне пришлось высту-
пать под совершенно незнакомую 
мелодию. Волновалась сначала, но 
старалась, импровизировала. От-
каталась очень даже хорошо. Не 
помню, какое место заняла – 1 или 
2-е. Тут уже зрители не смеялись, 
а приветствовали решение жюри 
аплодисментами.

– Тренировки и соревнова-
ния чреваты падениями и уши-
бами. Как у вас в этом плане об-
стоит спортивная жизнь?

– Серьезных травм у меня не 
было. Однажды перенесла легкое 
сотрясение мозга. Сейчас чув-
ствую себя отлично.

– Вы соблюдаете какую-то 
особенную диету, после 6 вечера 
ужинаете?

– Если первая тренировка на-
чинается в 6.30 утра, а вечерняя в 
5.30, то приходится подстраивать 
питание под ежедневный график. 
И, конечно, ужинаю после шести 
вечера, после тренировки.

– Какому блюду отдаете 
предпочтение, наверное, сла-
денькому?

– Угадали! Люблю готовить 
сама – яблочное печенье или пи-
рог яблочный. Также не против 
порой и спагетти приготовить. В 
этом плане у меня есть свои ма-
ленькие кулинарные хитрости. 

Мама и папа с удовольствием за-
нимаются их дегустацией!

– Какая главная мечта у вас 
сегодня?

– Ой, не буду вслух говорить, 
чтобы не сглазить!

 

«Думать головой 
я их научу!»

Во время нашей беседы с 
Ариной присутствовал ее отец 
В.Легошин. Он имеет самое не-
посредственное отношение к 
спорту, так как работает тренером-
преподователем в Реабилитацион-
ном центре инвалидов с помощью 
методов физкультуры и спорта.

– Владимир Иванович, в чем 
секрет успеха вашей дочери на 
соревнованиях?

– Основа – все время под-
чинено главному: тренировкам. 
И, наверное, важно то, что у нее 
поставлена своего рода планка в 
школе: сколько иметь четверок 
в году, чтобы с чистой совестью 
заниматься спортом. Она ее сама 
установила – не более трех четве-
рок. И независимо, в каком классе 
она занимается. Эту планку она 
держит и сейчас, будучи ученицей 
9-го класса в лицее №1557.

– Помните строчки из песни – 
своеобразном гимне хоккеистов: 
«Да разве сердце позабудет, того, 
кто хочет нам добра. Того, кто 
нас выводит в люди, кто нас вы-
водит в мастера…»?

– Конечно, помню! И мы очень 
благодарны тренеру Арины – Еле-
не Николаевне Эйсмонт, профес-
сионалу высочайшего уровня! 
Она обладает еще и даром интуи-
ции – увидеть в маленьких детях 
те задатки, которые позже, после 
многолетних тренировок, приво-
дят девчонок к победам. 

Мне также врезалась в 
память фраза, которую Елена 
Николаевна произнесла для 
родителей, когда только де-
вочки делали первые шаги 
на льду: «Не знаю, будут 
ли они великими спорт-
сменами, но думать го-
ловой я их научу!». Со-
гласитесь, что это очень 
нужно и важно осо-
бенно для молодежи: 
думать своей головой.

– Арина стала 
заниматься фи-
гурным катани-
ем на коньках 
в 4 года. Все ли ее 
сверстники тренируются 
сегодня рядом с ней?

– Из 35 детей 1999 года 
рождения, принятых в 
группу, сегодня продол-
жают занятия 2-3. Оста-
лись те, кому в первую 
очередь помогают ро-
дители и у кого есть 
желание продолжать 
занятия. Напомню, 
что занятия фигур-
ным катанием до-
вольно дорогое 
удовольствие. И 
родители вкла-
дывают в своих детей опреде-
ленные средства: приобретение 
коньков, шитье костюмов для тре-
нировок и соревнований, поездки 
для участия в турнирах. Только 
тогда возможны реальные резуль-
таты. 

Понятно, что не все станут 
великими спортсменами, тут я со-
гласен с тренером. Но спорт дис-
циплинирует личность, помогает 
четко организовывать свое время, 
становится часть жизни человека, 
без которой он порой не мыслит 
свое будущее.

– Теперь вопрос к Арине: 
как проходил чемпионат мира в 
Румынии?

– В Бухаресте 
в этих междуна-
родных соревно-
ваниях выступали 
спортсмены из 

Франции, США, 
Канады, Испании, 

России и Румынии. В 
нашей команде было че-

ловек 15. Соревновались по 
возрастам и разрядам. Были 

участники совсем молодые – 
2003-2004 года рожде-

ния. Но также доволь-
но много спортсме-
нов и постарше: 50 
лет и даже 60!

– Вы рассчитыва-
ли на победу?

– Больше рассчитывала, 
как лучше откатать про-

грамму. Волновалась. Но 
в голове была мысль: а 

вдруг стану чемпион-
кой?

– В протоколах 
против вашей фа-
милии написано: 

первый разряд. 
Наверно, 

пора уже 
вам при-
своить зва-

ние мастера 
спорта?

– Беда в том, что у нас нет даже 
федерации по фигурному катанию 
на роликовых коньках. То есть ка-
зус какой-то: вид спорта есть, есть 
спортсмены, которые побеждают 
на международных чемпионатах, 
а соответствующая федерация от-
сутствует. Хотя во всем мире есть 
аналогичные организации. Пола-
гаю, что спортивные чиновники 
должны подсуетиться в этом на-
правлении. А то получается, что 
мы бежим впереди паровоза, кото-
рого даже еще нет…

 В.ДАЛЬНИЙ, 
фото Э.ЕВСЕЕВА и из семейно-

го архива Легошиных

ХОККЕЙ

СПОРТ

Золотые ролики

В актовом зале управы 
района Савелки  
прошло общее собрание 
руководителей 
детских общественных 
объединений (организаций) 
Зеленоградского 
административного 
округа.

С докладом об итогах работы 
территориального отделения ГБУ 
Москвы «Дом детских обще-
ственных организаций» (ДДОО) 
в ЗелАО за период 2012-2013 гг. 
выступил заместитель директора  
ТО ГБУ «ДДОО»  В.Глебов.

Всеволод Викторович пред-
ставил также план основных 
мероприятий ДДОО на период 
с 1 сентября текущего года по 1 
сентября будущего. Надо отме-
тить, что они уже реализуются и, 
по крайней мере, четыре из них 
состоялись. Кстати, очень скоро 
ребята из Зеленограда примут 
участие в репетициях парада, ко-
торый состоится на Красной пло-
щади 7 ноября.

Присутствовавшие на собра-
нии представители префектуры 

округа, районных управ, руково-
дители зеленоградских детских 
организаций познакомились  так-
же с видеоотчетами, представлен-
ными специалистами территори-
ального отделения и кураторами 
различных проектов.

Так, А.Куневич рассказала о 
работе и планах детского пресс-
центра. Д.Юденич представил 
окружную школу вожатых, кото-
рую прошли в минувшем сезоне 
около 300 человек. Начавшийся 
же здесь учебный год знамену-
ется новым проектом и ориги-

нальной усовершенствованной 
программой.

А.Крохина рассказала о 
структуре и изюминках про-
екта под названием «Окружной 
детско-юношеский совет». О 
новом формате летней лагерной 
кампании будущего года доложи-
ла И.Скрипкина.

Руководители ДДОО ЗелАО 
ответили в ходе собрания на во-
просы присутствующих.
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Тут слово берет отец:

В Ледовом дворце 
«Зеленоградский» завершился 
предсезонный турнир по 
хоккею с шайбой среди 
любительских команд, 
принимающих участие в 
чемпионате Зеленограда. 

Уверенно прошли предвари-
тельный этап соревнований хок-

кеисты команд ХК «Динамика» и 
«Красные Барракуды», которые 
и встретились в финальной игре 
турнира.

Михаил Корсун на 2-й мину-
те матча открыл счет, который на 
табло держался 6 минут, а затем 
игрок «Кр. Барракуд» Андрей 
Комаров сравнял шансы – 1:1.  

Во 2-м периоде шайба дваж-
ды после бросков Андрея Зимина 
и Александра Першина  влетала 
в ворота команды «Динамика» – 
1:3. 

3-й период выдался бурным 
и драматичным. На 37 минуте 
после броска Александра Мата-
сова разрыв сократился до одной 
шайбы, но большего игроки «Ди-
намики» сделать не смогли, хотя 
был момент, когда они впятером 
играли против троих. 

А  вот игроки «Кр. Барракуд», 
умело воспользовались числен-
ным большинством и на 43-й 
минуте счет стал 4:2. Шайба на 
счету Игоря Макарьина. «Дина-
мика» снимает вратаря, и шайба 
влетает в пустые ворота – 5:2. 

Бронзовыми призерами тур-
нира стали хоккеисты команды 
«Спутник» которые в игре за 3-е 
место переиграли ХК «Альянс» – 
8:2.

Исполнительный дирек-
тор Федерации хоккея ЗелАО 
А.Дроздов вручил командам на-
грады и пожелал игрокам  успе-
хов в новом сезоне. 

«Красные Баракуды» – 
победители предсезонки Что такое ДДОО?

МИР, В КОТОРОМ МЫ ЖИВЕМ
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СОЦУСЛУГИ: ПРАВО ВЫБОРА
Повторно обращаться в ПФР для от-

каза от набора социальных услуг необяза-
тельно 

Пенсионный фонд России напоминает, 
что федеральные льготники, имеющие пра-
во на получение социальных услуг, имеют 
право выбора: получать социальные услу-
ги в натуральной форме или в денежном 
эквиваленте. При этом законодательство 
предусматривает замену набора социаль-
ных услуг деньгами как полностью, так и 
частично.

Так, с 1 апреля 2013 года на оплату 
предоставления гражданину набора соци-
альных услуг направляется 839 рублей 65 
копеек в месяц, в том числе:

- обеспечение необходимыми медика-
ментами – 646 рублей 71 копейка;

- предоставление путевки на санаторно-
курортное лечение для профилактики 
основных заболеваний – 100 рублей 5 ко-
пеек;

- бесплатный проезд на пригородном 
железнодорожном транспорте, а также на 
междугородном транспорте к месту лече-
ния и обратно – 92 рубля 89 копеек.

Если вы уже подавали заявление об отка-
зе от получения НСУ в натуральной форме 
и хотите получать денежный эквивалент и в 
последующие годы, вам нет необходимости 
обращаться в Пенсионный фонд до тех пор, 
пока вы не измените своего решения.

Если же вы поменяли свое решение и 
хотите с 1 января следующего года опять 
воспользоваться набором социальных услуг 
или право на их получение появилось у вас 
впервые, то до 1 октября нужно подать за-
явление Пенсионный фонд.

Четыре проезда – один 
проспект

Новые топонимы появились на карте 
Зеленограде. Утверждение состоялось на 
заседании Правительства Москвы под ру-
ководством мэра Сергея Собянина. Кроме 
зеленоградских новые наименования полу-
чили 11 линейных транспортных объектов 
в Москве.

Новые наименования получили следую-
щие зеленоградские объекты:

4-й Западный проезд – улица Конструк-
тора Гуськова

Проезды №№657, 65, 65А и 4806 – Геор-
гиевский проспект

Проезд №686 – улица Летчицы Тарасо-
вой

Проезд №710 – Середниковская улица
4-й Западный проезд входит в Северную 

промзону. Здесь расположены преимуще-
ственно производственные здания, завод 
«Компонент», НПП «Оптэкс», кондитер-
ская фабрика. Теперь проезд назван именем 
бывшего генерального конструктора и ди-
ректора НПО «Элас» Геннадия Гуськова – 
советского ученого в области микроэлек-
троники и вычислительной техники, члена-
корреспондента АН СССР и РАН. 

Дорога в южной части района Крюково, 
которая носила название 657-й проезд, по-
лучила название «Георгиевский проспект». 
Она является городским продолжением 
подмосковного Георгиевского шоссе. С се-
верной стороны проспекта находятся 16 и 
20-й микрорайоны, с южной – ЦЭИ. В Геор-
гиевский проспект вошли проезд №65 (не-
большая дорога между улицей ЦНИИМЭ и 
ул. Заводской) и проезд №4806 Южной про-
мышленной зоны.

Проектируемый проезд №686 стал назы-
ваться улицей Летчицы Тарасовой. Он про-
ходит вдоль восточной части 20-го  мкрн.

Вера Ивановна Тарасова родилась в 1919 г. 
в дер. Каменка. Окончила 7 классов, затем 
Московский техникум общественного пита-
ния. Одновременно занималась в аэроклубе 
близ дер.  Матушкино. В начале 1941-го ее 
командировали в высшую школу пилота-
жа в г. Ейске, окончила ее в звании лейте-
нанта. Воевала в составе 588-го авиаполка 
ночных бомбардировщиков в составе 218-й 
дивизии 4-й Воздушной армии. В.Тарасова 
участвовала в боевых сражениях на Дон-
бассе, погибла в ночь с 17-18 июня 1942 г. 
во время выполнения боевого задания.

Проезд №710 стал Середниковской ули-
цей. Он проходит от Кутузовского шоссе 
через Рожки на Фирсановку и дер. Серед-
никово Солнечногорского района.

ИНФОРМИРУЕМ

ИМЕНА НА КАРТЕ

«Роспатент у нас ежегодно 
регистрирует порядка 20 тысяч 
изобретений, – рассказывал в кулуарах 
обучающего семинара, организованного в 
Зеленограде специалистами Московской 
организации ВОИР и Федеральной 
патентной службы, старший научный 
сотрудник, советник по научно-
техническим вопросам Александр 
Иванович Сорока. – И это крайне 
мало. Для сравнения, в СССР ежегодно 
патентовалось и регистрировалось 
более 300 тысяч изобретений и 
рационализаторских предложений».

Это, однако, не означает, что в стране пере-
велись умные, мастеровитые и талантливые 
люди. Многие разработки просто не доходят до 
патентных бюро. Еще больше рационализато-
ров и изобретателей либо не знают о процеду-
рах, либо не рискуют отправляться в хождение 
по многочисленным инстанциям. Так, совсем 
недавно в одной из зеленоградских фирм нам 
рассказали, что очередное изобретение руко-
водство компании решило запатентовать в Бе-
лоруссии, благо что предприятие совместное. 
Это займет меньше времени, считают там, и 
расходы будут на порядок ниже. 

Впрочем, надежным партнером и проводни-
ком по лабиринту всевозможных инстанций и 
нормотворчества может стать и Московская 
городская организация ВОИР.

– Идея ее возрождения на новых принци-
пах, – отметил в своем вступительном слове 
председатель столичной организации изо-
бретателей и рационализаторов Д.Зезюлин, – 
была поддержана Департаментом науки и 
промышленной политики Москвы, Москов-
ской городской думой, Московской торгово-
промышленной палатой, Московской конфеде-
рацией промышленников и предпринимателей, 
оргкомитетом Московского международного 
салона изобретений и инновационных техно-

логий «Архимед», его партнерами в России и 
за рубежом, префектурами административных 
округов столицы. 

В Зеленограде, подчеркнул Дмитрий Ивано-
вич, самое пристальное внимание деятельно-
сти городской первичной организации ВОИР 
уделяют префект А.Смирнов и его заместитель 
А.Новожилов. Во многом благодаря им и про-
ходит сегодня семинар по обучению навыкам 

ведения изобретательской и рационализатор-
ской деятельности на предприятии.

Обучение это проводится в рамках реализа-
ции комплексных мер, предусмотренных под-
программой «Москва – инновационная столи-
ца России».

В течение дня был прочитан цикл лекций, 
состоялись семинары и «круглые столы», в 
ходе которых слушатели познакомились с 
правилами подачи и рассмотрения заявок, 
методическими рекомендациями, примера-
ми успешной работы изобретателей в России 
и за рубежом.

Обучение проводилось за счет бюджета Мо-
сквы специалистами Московской организации 
ВОИР и Роспатента.

На занятии прибыло порядка 60 членов 
ВОИР и сотрудников таких ведущих компа-
ний Зеленограда, как ОАО «Ангстрем», ОАО 
«НИИМЭ и Микрон», НИУ 
МИЭТ, ЗАО «Научно-технический центр 
«ЭЛИНС», ОАО «НИИ точного машинострое-
ния», ООО «НТЦ «Амплитуда», ОАО «НИИ 
«Элпа», филиал ФГУП «ГНПРКЦ «ЦСКБ-
Прогресс» - НПП «ОПТЭКС», ЗАО «Зелено-

градский нано-технологический центр», ОАО 
«НПП «Кант», Центральное конструкторское 
бюро «Дейтон», ЗАО «НТ-МДТ».

С докладами и сообщениями на семинаре 
выступили председатель Московской орга-
низации рационализаторов и изобретателей 
Д.Зезюлин, ст. научный сотрудник, советник 
по научно-техническим вопросам МГС ВОИР 
А.Сорока. Ведущий научный сотрудник, кан-
дидат физико-математических наук, руково-
дитель первичной организации ВОИР ОАО 
«Ангстрем» В.Минаев на заседании «круглого 
стола» рассказал о положительных примерах, 
достигнутых на предприятии.

С лекциями также выступили руководитель 
патентной службы ЗАО «НТ-МДТ» Д.Соколов, 
заведующий сектором проектирования техно-
логических процессов ФИПС Д.Быков, ве-
дущий инженер отдела сопровождения про-
граммных приложений Г.Леснова.

Итоги семинара были подведены на заседа-
нии «круглого стола». 

В завершение занятий слушателям были вы-
даны соответствующие сертификаты и учебно-
методические материалы.

А.КЛЕНОВ, фото автора

НАУЧИТЬ УЧЕНОГО

Конкретными делами от-
метили Международный 
день биологического разно-
образия в лицее №1557 Зеле-
нограда.

После уроков учащиеся 
седьмых и восьмых классов 
взяли в руки лопаты и поса-
дили на прилегающей терри-

На базе НИУ МИЭТ про-
шел образовательный научно-
популярный лекторий на тему 
«Дела сердечные, или Сказ о де-
фибрилляторах и искусственном 
сердце». 

Программа лектория состояла из 
двух частей: первая – теоретическая, 
вторая – практико-познавательная.

В лекции говорилось о дефибрил-
ляторе – медицинском аппарате для 
электроимпульсной терапии нару-
шений сердечного ритма и сердеч-
ной реанимации, а также о других 
современных разработках ученых 
кафедры биомедицинских систем 
МИЭТ в области кардиореанимации 
и кардиохиругрии. В частногсти, об 
искусственном сердце. Докладчик – 
И.Пьянов, канд. 
физ.-мат. наук, 
доцент кафедры 
биомедицинских 
систем МИЭТ.

Вторая часть – 
экскурсионная 
программа в лабо-
раторию биоме-
дицинской опти-
ки и современной 
медицинской 
техники кафедры 
биомедицинских 
систем МИЭТ, ко-
торая длилась по-
рядка 2,5 часа. 

Посещение лектория было бес-
платным, состав участников – от 
ученика и его родителя до учителя.

Мероприятие проводилось в 
рамках проекта Департамента об-
разования и высших учебных за-
ведений Москвы «Университетские 
субботы».

Следующая программа лектория 
«Бионика, природные «патенты» 
и почему синтез фотографии и ми-
кроскопии может привести к по-
явлению новых форм визуального 
познания?» пройдет в МИЭТ 28 
сентября в 13.00. Лекционную часть 
завершит мастер-класс на тему «Ди-
зайн. От идеи к реализации».

Вход на лекцию свободный, 
аудитория 3103.

Задать вопросы и записаться на 
лекторий можно по телефону (499) 
734-0242, или прислать заявку по 

электронной почте dap@miee.ru с 
отметкой «записаться на лекторий» 
(Управление профориентационной 
работы и довузовской подготовки 
МИЭТ).

ДЕНЬ ДИКОЙ РОЗЫ

«УНИВЕРСИТЕТСКИЕ СУББОТЫ»
ЭКОЛОГИЯ ПРОСТО О СЛОЖНОМ

вершится она в Северной и Южной 
Америке.

Дети тысяч школ в 150 странах 
сажают деревья вместе с зеленоград-
скими ребятами.

Надо сказать, что проект «Поса-
ди дерево» организован программой 
ENO «Экология в режиме реального 
времени» – глобальной виртуальной 
школой за непрерывное развитие, 

штаб-квартира которой расположе-
на в Финляндии. Участники ENO 
планируют посадить к 2017 году 
100 миллионов деревьев.

– Весной, – сообщила сьютер 
методического объединения лицея 
№1557 И.Андреева, – запланирова-
на еще одна такая же акция. А всего 
наши волонтеры обязуются отра-
ботать не менее 120 часов в год на 
различных общественно полезных 
мероприятиях, включая социаль-
ную помощь. 

Посадочный материал для ак-
ции предоставил председатель 
управляющего совета лицея, пред-
седатель НПП МЖК «Зеленоград» 
А.Раптовский. 

А.ЛЁВИН, фото автора Е.АНДРЕЕВ, фото А.Е.

тории два десятка 
кустов шиповника.

В экологиче-
ской акции, как 
рассказала нам ру-
ководитель этого 
проекта Наталья 
Васильева, приня-
ли участие около 
40 лицеистов.

Но надо смо-
треть еще шире. 
Лицей в середине сентября 
был принят в ассоциацию 
школ Международного бака-
лавриата России. А это член-
ство предполагает волонтер-
ское движение, к которому и 
подключились ребята, сажая 
на своей территории кусты 
дикой розы вместе с детьми 
всего мира. 

– Первые деревья, – гово-
рила на митинге по случаю 
экологического субботника 
сьютер по детскому самоу-
правлению И.Лупальцева, – 
уже посажены сегодня в Океа-
нии. Затем, по мере движения 
солнца, к акции подключаются 
Азия, Европа и Африка. А за-
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За период с 16 по 23 сентября 2013 года 
пожарно-спасательные подразделения 
гарнизона пожарной охраны соверши-
ли 42 выезда.

Пожар в квартире
18 сентября 2013 г. в 06.46 на телефон 

01 поступил экстренный вызов о пожаре в 
квартире на первом этаже 14-этажного дома 
по адресу: Зеленоград, корп. 164. В ходе 
проведения разведки было установлено, 
что в указанной квартире произошло горе-
ние личных вещей и мебели на площади 1 
кв. м. По предварительным данным пожар 
произошел в результате короткого замыка-
ния в электророзетке.

Трагический 
случай на озере
15 сентября 2013 г. в 09.25 от дежурной 

смены ППС «Пансионат» поступила ин-
формация, что в западной части Школьного 
озера в воду упал мужчина. Силами дежур-
ной смены мужчина 1973 года рождения 
был извлечен из воды (верхняя часть его 
туловища находилась в воде). Прибывшей 
бригадой «скорой помощи» была констати-
рована смерть в следствии сердечной недо-
статочности.

С начала 2013 года на территории ЗелАО 
произошло 94 пожара и 488 загораний. На 
пожарах (как и в 2012 г.) за указанный пери-
од погибли 3 человека. 

В случае возникновения пожара не-
обходимо позвонить по номеру 01 с го-
родского телефона или 112 с мобильного 
телефона любых сотовых операторов.

Управление по ЗелАО ГУ МЧС России 

Наезд на пешехода
20 сентября около 21.20 автомобиль 

«Шевроле Лачетти» под управлением 25-
летнего уроженца Узбекистана, временно 
зарегистрированного в Андреевке, при сле-
довании по ул. Каменка в направлении 657-
го проезда напротив корп. 1649 совершил 
наезд на молодую женщину, которая пере-
ходила проезжую часть по нерегулируемо-
му пешеходному переходу.

В результате ДТП пострадала женщина-
пешеход, которая с переломом верхней тре-
ти берцовой кости была госпитализирована 
в 3-ю ГКБ Зеленограда.

По факту ДТП ведется расследование.

Очевидцы, 
отзовитесь!
15 сентября около 20.50 на ул. Гоголя 

напротив корп. 1007 автомобиль «Форд 
Мондео» под управлением 27-летнего уро-
женца Республики Таджикистан, следуя по 
ул. Гоголя в направлении ул. Алабушевской, 
вне зоны действия пешеходного перехода 
совершил наезд на несовершеннолетнего 
велосипедиста. Подросток переезжал про-
езжую часть на велосипеде слева направо 
по ходу движения автомобиля. В результа-
те ДТП пострадал велосипедист, который 
бригадой «скорой помощи» был доставлен 
в 3-ю ГБК Зеленограда с диагнозом: закры-
тая черепно-мозговая травма, сотрясение 
мозга. По факту ДТП проводится рассле-
дование. Просьба к очевидцам и тем, кому 
что-либо известно об обстоятельствах про-
исшествия, откликнуться по тел.: 8-499-
733-1710, 8-499-733-0410, 8-499-733-0344.

Пострадал пьяный 
пешеход
14 сентября около 21.30 на ул. Каменка 

напротив корп. 2013 24-летний уроженец 
Республики Таджикистан, проживающий 
в Калужской области, управляя автомоби-
лем ГАЗ-3302, совершил наезд на мужчи-
ну, который переходил проезжую часть вне 
зоны пешеходного перехода. В результате 
ДТП пострадал пешеход, который бригадой 
«скорой помощи» был доставлен в 3-ю ГКБ 
с диагнозом: ЗЧМТ, СГМ, ушиб височной 
области. Пострадавший находился в состо-
янии алкогольного опьянения. 

Отдел пропаганды Отдельного батальо-
на ДПС ГИБДД УВД по ЗелАО напоми-
нает, что с 1 сентября 2013 года штраф за 
«невыполнение требований ПДД уступить 
дорогу пешеходам, пользующимся преиму-
ществом» (ст. 12.18 КоАП РФ) составляет 
1500 рублей.

АКЦИЯ

КАЛАНЧА

СВЕТОФОР

В помещении ЦРП по инициативе проку-
рора ЗелАО А.Залегина прошло обсуждение 
на тему «Проблемы субъектов малого пред-
принимательства, возникающие при выпол-
нении норм экологического надзора» с пред-
ставителями зеленоградских предприятий. 

Во встрече приняли участие пригла-
шенные из Москвы: ст. помощник при-
родоохранного прокурора И.Коваленко, 
заместитель межрайонного природоох-
ранного прокурора В.Мирошниченко и 
начальник управления экологического 
контроля Департамента природополь-
зования и охраны окружающей среды 
(ДПООС) Н.Савельев. Встречу прове-
ли прокурор ЗелАО А.Залегин и на-
чальник ЗелАО ГБУ «Малый бизнес 
Москвы» М.Щербаков. 

Отметим, что встречи прокурора 
с предпринимателями стали регу-
лярными, направлены на более 
эффективное взаимодействие 
при преодолении админи-
стративных барьеров, вы-
явлении нарушений, в т.ч. 
коррупционных.

Предыдущая встреча 
состоялась в конце авгу-
ста, в ней принимали уча-
стие зампрефекта ЗелАО 
А.Новожилов и представители всех 
контролирующих и правоохранительных орга-
нов округа.

– Прокуратура, как известно, является над-
зорным органом и по сути единственным, ко-
торый в силу предоставленных федеральными 
законами «О прокуратуре Российской Феде-
рации» и «О защите прав юридических лиц и 
индивидуальных предпринимателей при осу-
ществлении государственного контроля (над-
зора) и муниципального контроля» наделен 
широкими полномочиями по проверке закон-
ности действий контролирующих органов, – 
подчеркнул А.Залегин.

Зеленоградская прокуратура активно про-
водит просветительскую работу, давая также 
разъяснения действующего федерального за-
конодательства.

В августе А.Залегин рассказал о результатах 
надзорной деятельности в сфере обеспечения 
прав субъектов предпринимательства и пред-
ложил создать при прокуроре общественный 
совет по защите малого и среднего бизнеса. 
Предложение единодушно одобрили и под-
держали все присутствующие. Разработанный 
прокуратурой округа проект положения, регла-
ментирующего деятельность совета, утверж-
ден, и в октябре состоится первое заседание.

Во время встречи прокурором отмечен бла-
гоприятный фон для развития бизнеса на тер-
ритории округа, что, в свою очередь, подтверж-
дается отсутствием обращений на протяжении 
2013 г. от предпринимателей на незаконные 
действия контролирующих органов и незначи-
тельным количеством выданных согласований 
о проведении внеплановых проверок (с точки 
зрения статистики). 

Тогда же высказывались претензии к плано-
вым проверкам, проведенным Департаментом 
экологического контроля ДПООС, и не столь-
ко с самими нарушениями, сколько с больши-
ми штрафами.

Прокурор разъяснил участникам встречи 
требования закона в сфере природопользова-

ния и предложил пригласить представителей 
ДПООС на следующую встречу.

Надо отметить, что к присутствовавшим 
на встрече руководителю надзорной деятель-
ности ГУ МЧС В.Королеву и замруководителя 
Роспотребнадзора Н.Казанцевой ни вопросов, 
ни претензий со стороны предпринимателей не 
было, что можно считать положительной оцен-
кой работы по профилактике правонарушений 
в подконтрольной им сфере.

(Подробнее о встрече в августе можно про-
читать в журнале «Зеленоградский предпри-
ниматель» №2 июль-август 2013 г.)

На сентябрьской встрече предприниматели 
смогли получить ответы на актуальные вопро-
сы у Н.Савельева. 

Несовершенство норм экологического 
контроля с применением ст. 8.2 КоАП РФ 
(несоблюдение экологических и санитарно-
эпидемиологических требований при обраще-
нии с отходами или иными опасными веще-
ствами) и ст. 8.1 (несоблюдение экологических 
требований при эксплуатации сооружений) 
представителями малого бизнеса убедительно 
доказано.

Руководители малых предприятий считают 
несправедливым наложение на них таких же 
штрафов, как и на крупные концерны с огром-
ными доходами за нарушение порядка ведения 
Сводного кадастра отходов производства (ст. 
4.36 КоАП Москвы). Для парикмахерской, где 
работают 2-4 человека и отходы мизерные, 
штраф в 100 тыс. руб. означает полное разо-
рение.

– У меня отходов – три огрызка и два кар-
триджа, – сообщил генеральный директор 

ООО «Протор-Зеленоград» В.Банецкий. – А 
я по инструкции должен сдать отчет о составе 
мусорного ведра в тоннах! Но наши отходы и 
так контролирует Роспотребнадзор. Зачем эко-
логи дублируют их работу?

– Мы лес не рубим, птиц и животных не 
трогаем! – отметил в своем ярком выступле-

нии представитель Координацион-
ного совета предпринимателей Зе-
ленограда А.Алексанян. – Мы всего 
лишь вовремя не успели сдать бу-
мажку, которая неизвестно зачем 
нужна. И нас бьют рублем, словно 
мы причинили непоправимый вред 
природе. 

Основной проблемой бизнесме-
ны считают невозможность подго-
товить документацию к проверке 
(«все равно нарушения инспектор 
найдет!») и несоразмерность штра-

фов возможному ущер-
бу от несданных лю-
минесцентных ламп, к 
примеру. 

На претензии к за-
конодательству ответил 
А.Залегин:

– Вы должны по-
нять, что прокурор 
не имеет морального 
права подвергать со-
мнению правильность 

действующего законодательства. Но вы, пред-
приниматели, имеете право проявить зако-
нодательную инициативу через депутатский 
корпус. Необходимо вносить предложения об 
изменении законов или норм инструкций в 
Госдуму или Правительство Москвы в соот-
ветствии с законом! А пока закон не изменен, 
его надо выполнять. Если вы не согласны с 
решением инспектора, вы можете обратиться 
в суд.

Интересную мысль высказал по поводу об-
ращений в суд В.Мирошниченко:

– За восемь лет работы в арбитражном суде я 
убедился, что легальному предпринимателю – 
а в зале других нет – достаточно элементар-
ного здравого смысла для того, чтобы подать 
заявление в суд. Обладать глубокими юриди-
ческими знаниями, приводить нормы и что-
либо обосновывать не требуется. От адвокатов 
польза минимальная, в абсолютном большин-
стве случаев бизнесмен может обойтись без их 
помощи. А отстоять свои права в соответствии 
с законом поможет прокурор!

Встреча в ЦРП еще раз подтвердила, на-
сколько важно обсуждать проблемы бизнеса с 
компетентными людьми в свободной и довери-
тельной форме. И сопровождающие такие об-
суждения смех, обиды и возмущение вовсе не 
вредят конечному результату. А результат есть 
– Координационный совет сформулировал 
предложения по изменению норм законода-
тельства, которые были приняты Департамен-
том природопользования и охраны окружаю-
щей среды! 

М.КИРЮХИНА, ст. помощник 
прокурора, С.СЕРОВА, фото автора

Прокурор 
предпринимателю 
заменит адвоката!

На выезде из Зеленограда по инициативе 
Территориального отделения ГБУ Москвы 
«Дом детских общественных организаций» 
и Управления особо охраняемых природных 
территорий по ЗелАО при под-
держке ГИБДД ЗелАО прошла 
акция «День без автомобиля».

Акция проходила очень 
организованно. Инспекто-
ры ОБ ДПС майор полиции 
Ю.Насонов и ст. лейтенант 
полиции С.Петрунин при под-
держке Медведя (учащийся 
колледжа А.Васильев в форме 
обитателя леса) предлагали во-
дителю съехать на край доро-
ги. Там ему вручали листовку и 
эко-сувенир, а также говорили 
о том, что отказ от автомобиля 
хотя бы на день принесет существенную поль-
зу свежему воздуху.

Зеленоградцам напомнили, что они живут 
в городе, расположенном на территории уни-
кального природного объекта, что птички и 

рыбки вместе с лесами, речкой Сходней и озе-
рами нуждаются в свежем воздухе. Водители с 
интересом выслушивали детей, с удовольстви-
ем фотографировались с Медведем, а мы им 

задавали один вопрос:
– Лично для вас ре-

ально отказаться на 
день от автомобиля?

И вот какие ответы 
получили.

– Легко! – ответил 
Артем. – Вот неделя ра-
бочая закончится, и буду 
ходить пешком, ездить 

на велосипеде два дня. В рабочие же дни – 
никак не получится, потому что я работаю за 
городом, а на общественном транспорте туда 
не доехать.

– Пусть девчонки откажутся, а то им до кафе 
на соседней улице пешком не дойти! – сердито 

пробурчал молодой мужчина. – Я же не ради 
удовольствия катаюсь, а по делам – мне время 
дорого. А автомобиль, как ни ругай его, все-
таки быстрее общественного транспорта со 

всеми его пересадками, догонялками, опоздал-
ками, ожидалками.

– Но ведь на дорогах пробки! Не надоело?
– Нет! Я привык жить в пробках. У меня на 

этот случай много дел. Я и побреюсь, и почту 
электронную просмотрю, и по телефону во-
просы решу. Вот в выходные лягу перед теле-
визором и проведу день без автомобиля.

– А мы едем в Шереметьево гостей встре-
чать! – сообщили супруги. – На общественном 
транспорте туда из Зеленограда вообще не 
доехать вовремя. Но в выходные мы ездить не 
будем!

Приятно, что никто из водителей не возму-
щался предложению стать пешеходом. 

С.СЕРОВА, фото автора

День без автомобиля? Легко!

Встречу прове-
Залегин и на-
Малый бизнес 

чи прокурора 
стали регу-
на более
йствие 
мини-
вы-
т.ч. 

реча
вгу-
уча-
елАО
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ПО БЛАГОСЛОВЕНИЮ 
И.О. БЛАГОЧИННОГО ХРАМОВ 
ЗЕЛЕНОГРАДСКОГО ОКРУГА 

Г. МОСКВЫ СВЯЩЕННИКА
КОНСТАНТИНА МИХАЙЛОВАВедущая Ирина ФедюнинаТел. 8-499-736-6383

Во Дворце творчества детей и 
молодежи прошел окружной этап 
интеллектуального турнира 
«Брейн-ринг». Мероприятие 
было организовано окружным 
управлением Департамента 
образования совместно с 
Духовно-просветительским 
центром при Никольском храме. 
В состязании участвовали 
команды старшеклассников 
из тринадцати 
общеобразовательных школ 
Зеленограда.

Ведущий турнира – священник 
Михаил Ильин, задавал вопросы 
разной сложности, и не все они 
оказались «по зубам» знатокам. Но 
в целом команды хорошо справля-
лись с поставленными задачами. 
В трех предварительных турах 
силы команд были приблизительно 
равны. Это проявилось в том, что 
многие из них набрали одинаковые 
баллы. Исход поединка предстояло 

решить капитанам команд.  Именно 
конкурс капитанов определил фина-
листов – ими стали команды школ 
№№618, 854, 1740, 604 и 842. 

В финале лучшие знания и сме-
калку проявила команда «Исток» 
школы №1740, которая и стала по-
бедителем состязания. Теперь, эта 
команда поедет на городской этап 
«Брейн-ринга», где встретятся ко-
манды православных молодежных 
организаций столицы.

Все участники игры получили 
грамоты методического кабинета 
окружного управления Департамен-
та образования ЗелАО, а финалисты 
и победители – еще и кубки. Так же 
подарком для команд-финалистов 
стала поездка в Звенигород, органи-
зованная приходом храма святителя 
Николая Мирликийского. 

 О.ГЕРАСИМОВ

С этого года установлен 
новый день празднования 
памяти святых Петра и 
Февронии Муромских – 
это воскресный день, 
предшествующий 19 сентября.  
Для Зеленограда это особая 
дата – в нашем городе 
планируется строительство 
храма в честь этих святых. 

15 сентября празднование на-
чалось совершением Божествен-
ной Литургии во всех храмах 
города. После Литургии было 
зачитано послание Святейшего 

Патриарха Кирилла, посвящен-
ное традиционным семейным 
ценностям. Вечером в Николь-
ском храме совершалась вечерня 
с пением акафиста святым Петру 
и Февронии. На акафист собра-
лось множество народа, что сви-
детельствует о насущности темы 
крепкой семьи в современном 
обществе. 

После службы все были 
приглашены в актовый зал Вос-
кресной школы, где участника-
ми молодежного объединения 
«Колокол» была представлена 

духовно-поэтическая компози-
ция – творческая обработка жи-
тия святых Петра и Февронии 
с использованием видеоряда, 
хоровых и сольных песнопений, 
декламаций и пения под акком-
панемент гитары и аккордеона. 

Духовно-поэтические ве-
чера стали доброй традицией 
молодежного объединения. В 
их подготовке всегда участвует 
несколько десятков человек. На 
вечер приглашаются все желаю-
щие, в основном это постоянные 
прихожане зеленоградских хра-
мов, и, таким образом, это моло-
дежное мероприятие становится 
общеприходским.

По традиции в программе 
вечера было и поздравление 
семьи Игоря и Юлии Базиных 
с рождением пятого ребенка. 
От Семейного клуба «Колокол» 
малышу была подарена «мер-
ная» икона его небесного по-
кровителя. 

Зрители тепло приняли по-
становку. У многих на глазах 
появлялись слезы. По окончании 
настоятель Никольского храма 
священник Константин Михай-
лов от лица собравшихся прихо-
жан сердечно поблагодарил всех, 
кто подготовил и провел этот за-
мечательный вечер. 

 В.МАРИЕНКО

12 сентября мы празднуем 
память двух святых – 
отца и сына: благоверного 
великого князя Александра 
Невского и четвертого его 
сына преподобного Даниила 
Московского. Святой 
Александр стоял у истоков 
русского государства, а его сын 
у истоков первопрестольной 
столицы – нашей Москвы. 

Мудрость в отношениях с ор-
дой и христианская твердость в 
исповедании веры, любовь к род-
ному народу и забота о нем, смире-
ние пред врагами и живая молитва 
Богу – вот из чего складывается 
образ защитника земли русской. 
Он стоял на страже всей русской 
земли, которую стремились разо-
драть «дванадесять языков». А его 
сын положил начало собиранию 

русских земель вокруг маленького 
тогда городка Москвы. Эти святые 
всегда помнили заповеди Божии и 
заветы своих предков, что только 
вместе с единой верой мы можем 
устоять против врагов, а порознь 
нас всех переломают. 

И ныне мы молимся святым 
князю Александру и преподоб-
ному Даниилу о том, чтобы они 
исходатайствовали у Господа для 
земли нашей русской и города 
мир, чтоб мы все не были разоб-
щены, но всех нас объединила 
наша вера, чтоб у нас были еди-
ные уста и единое сердце, как и 
должно быть у христиан.

Накануне праздника под от-
крытым небом прошла полиелей-
ная утреня. Необычные древне-
русские и византийские напевы 
были слышны далеко за терри-
торией храма и привлекали ум к 
молитве. 

А в сам день празднования был 
отслужен водосвятный молебен 
после чего настоятель поздравил 
молящихся с праздником и пригла-
сил всех на скромную трапезу. Но, 
к великому сожалению, импрови-
зированная трапезная, устроенная 
в небольшом строительном доми-
ке не вместила и половины при-
шедших на молебен. Одни входи-

ли, а другие шествовали за ними. 
И хотя угощения было немного, а 
некоторым и вовсе не хватило, но 
радость и ощущение праздника 
достались всем.

А пирожков в следующий 
раз напечем больше. Прихо-
дите!

 Священник 
М.КАЗАКОВ

Приходите 
в Воскресную 
школу!
Дорогие братья и сестры 
продолжается запись в Воскресную 
школу при Никольском храме. В 
нашей школе проходят занятия для 
детей от 6 лет и для взрослых. 

В программе этого года будет 
изучаться Закон Божий, Священ-
ное Писание и Предание, Ли-
тургика, основы Благочестия и 
церковного пения. Будут работать 
кружки декоративно-прикладного 
искусства, бисероплетения, изо-
бразительного творчества, хорео-
графии и литературы. 

В Воскресной школе регулярно 
проводятся  катехизаторские заня-
тия, которые имеют формат бесед. 
На занятия приходят все желаю-
щие православные христиане раз-
ных возрастов. Бывает что мамы 
приводят своих детей или наобо-
рот. В ходе таких бесед разъясня-
ются основы православия, обсуж-
даются современные проблемы 
церковной и приходской жизни, 
отношения в семье и обществе. 

Слушатели могут задавать вол-
нующие их вопросы, поделиться 
своими проблемами, впечатления-
ми, мыслями, а также предложить 
свою тему для обсуждения.

В наше время, когда не хватает 
искренности, теплоты, дружелю-
бия, именно на таких занятиях 
присутствует почти домашняя, 
доверительная и очень доброже-
лательная атмосфера. 

Подготовка 
к балу
Покровский молодежный бал 
будет проходить в этом году 
во второй раз. В прошлом году 
это мероприятие собрало около 
трехсот молодых людей и 
девушек из Зеленограда, Москвы 
и Московской области и было 
посвящено победе в войне 1812 
года. В этом год бал приурочен к 
400-летию дома Романовых. 

С сентября в Зеленограде про-
ходят бесплатные мастер-классы 
по бальным танцам по адресу: 
Никольский пр., д. 1. Духовно-
просветительский центр «Звонни-
ца», актовый зал. Занятия проходят 
с 16.00 до 18.00. 

Бал пройдет 20 октября в 18.00 
в ЦКД «Зеленоград». Сбор гостей 
начнется с 16.30, буфет и конкурсы 
будут работать с 17.00.

Пригласительные билеты рас-
пространяются бесплатно на 
мастер-классах, также их можно 
получить, предварительно позво-
нив по телефону 8(906)770-7535 
(Вера).

ОБЪЯВЛЕНИЕ

ПАМЯТЬ БРЕЙН-РИНГ

ПАЛОМНИЧЕСКАЯ ПОЕЗДКА

Под открытым небом

Эта поездка полностью 
развенчала мое представление 
о Валааме, как о суровом, 
строгом, неприступном 
острове. Три дня духовного 
счастья, сопровождаемые 
прекрасной погодой и 
великолепном экскурсоводом, 
оставили в душе 
неизгладимый след. 

Каждая из паломниче-
ских поездок вселяет на-
дежду на лучшее будущее, 

укрепляет и наполняют ра-
достью о Господе. Трепет от 
прикосновения к святыням, 
встречи с прекрасными ме-
стами молитв и духовных 
подвигов заставляют «оста-
новиться, оглянуться», пере-
смотреть какие-то понятия, 
принять определенные ре-

шения, которые 
не удавались ра-
нее.

Валаам потряс 
необыкновен-
ным сочетанием 
святости, духов-
ности и богатей-
шей природы. 
Поистине «рай-

ское место». Первозданный 
лес, почти тайга, и вдруг 
скит! Один, другой, тре-
тий… Везде чувствуется 
рука радетельного хозяина, 
везде все живет и благоуха-
ет. Реставрация, стройка, 
ухоженные сады и цвет-
ники… И все для людей – 
путников, паломников, бого-
мольцев. 

Прибыл на остров – от-
дохни на обзорной площад-
ке, идешь по лесу к скиту – 
для тебя устроены мостки и 
тропы. Все устроено и пред-
усмотрено. Прошел 4 км от 
скита, – пожалуйста, отве-
дай молока с монастырской 

молочной фермы, травяного 
чая с медом, с хлебушком и 
солью. Все с любовью и за-
ботой. 

А монастырская трапеза! 
Нигде не бывает такой вкус-
ной еды, как в монастыре! 
«Хитом» валаамской кухни 
были, конечно, «рыбники» – 
пирожки с форелью, которая 
только что плавала в озере. 

А еще я впервые попро-
бовала «калитку» – откры-
тый пирожок с картошкой. 
А знатная монастырская 
горчичка! И яблоки, которые 
с любовью предлагали по-
слушники и раздавали прямо 
из сада всем желающим. 

Отдельная, особая ра-
дость и восторг – валаамское 
пение не в записи, а живой 

звук! Он заполнял все про-
странство храма, возносясь к 
небесам, а душа за ним – под 
купол храма. А после служ-
бы даже мини-концертная 
программа в надвратном 
храме, когда три участника 
хора поют лично для вас.

На протяжении всей по-
ездки Ладога нам благово-
лила, и погода была за нас. 
Уезжать было очень жаль. 
Слава Богу за все!

 В.АЛЕКСЕЕВА, 
фото А.КЛИМОВОЙ

Чудо-остров Валаам

День покровителей семьи

Пройти собеседование и запи-
саться можно в здании Воскресной 
школы Никольского храма. Все за-
нятия бесплатные. Ждем вас каж-
дую субботу с 10.00 до 15.00 и вос-
кресение с 12.00 до 15.00. 

Молебен о начале учебного года 
состоится 6 октября после Литур-
гии.

Окружной этап турнира
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